
 
 

La lettre « s » en début de mot se prononce 

toujours [s]. 

Le « s » entre 2 voyelles se prononce [z]. 

S’il y a 2 s, je prononce [s]. 

Les valeurs du « s » 

Je prépare ma dictée 

 
 

Pour écrire le son [s] entre 2 voyelles, 
j’utilise 2 s. 

 
Le son [z] s’écrit souvent avec la lettre 

« s ». 

Lundi : Dictée de mots 

D1 aussi – la maison – sur – un sac – la classe – le soir 

Mardi : Autodictée 

A1 
Le soir, je pose ma tête sur un coussin mais pas sur mon 
cousin. 

1. Jérôme aime la mu...ique. 

2. La mé...ange fait son nid au sommet de l’arbre. 

3. Il reste un peu de café dans ta ta...e. 

4. Elle a le vi...age tout rouge. 

5. Pendant les vacances, je suis très pare...eu...e. 

6. Les rai...ins seront bientôt mûrs. 

1. une vali...e, la cha...e, une u...ine, un vi...age, elle est gro...e, 

2. un vi...iteur, une pou...ette, une bro...e, une égli...e, un ba...in 

3. une surpri...e, un tré...or, un de...in, la maitre...e, un oi...eau 


